

PRIMERO LA 'A'...

Aunque el gobierno de la CDMX estableció un orden alfabético para ingresar al Centro Histórico, la medida fue ignorada y cientos de personas saturaron ayer calles y filtros sanitarios.



Rebasan, otra vez, filtros en Centro

AMALLELY MORALES

Centenas de personas de todos los apellidos y edades llenaron ayer las calles del Centro Histórico.

Los filtros no fueron suficientes para evitar aglomeraciones en rincones de las calles de Moneda, Correo Mayor o los cruces con el corredor Madero.

Calles en un sólo senti-

do, gente tomando la temperatura al entrar a los establecimientos, la mitad de los negocios cerrados, pocas vialidades con acceso a coches, pero decenas de personas en la vía pública fue el panorama que se vivió desde la mañana hasta el atardecer en el Centro.

A esto se sumó el cie-

rre de las estaciones Zócalo, Allende y Merced del Metro.

Aunque la mayoría dijo conocer la sugerencia de acudir al Primer Cuadro de la Ciudad de acuerdo con el apellido y el día de la semana, en las calles, sobre todo las peatonales, la sugerencia se ignoró.

“Nosotros nos apellida-



Fecha 07.07.2020	Sección Ciudad	Página PP-1
----------------------------	--------------------------	-----------------------

mos con M, pero apenas nos enteramos de lo de los apellidos y venimos a hacer bastantes compras.

“Al inicio pensamos que no nos dejarían pasar o que nos pedirían identificación, al azar, pero no”, aseguró Carlos Montiel, quien acudió con cuatro miembros de su familia y entró por el corredor Madero.

La propuesta del Gobierno local es asistir al Centro Histórico según la letra inicial del primer ape-

llido. Lunes, miércoles y viernes, para las letras de la A a la L, mientras que martes, jueves y sábado, de la M a la Z.

Y aunque éstas y otras indicaciones no fueron acatadas, la regla que sí se siguió en todas las calles pea-

tonales, algunas de las cuales se estrenaron ayer, fue el sentido en el que pueden caminar los peatones.

“No puede caminar hacia acá, la calle es de un sólo sentido”, fue una de las indicaciones que dieron los policías.

En tanto, los que sí siguieron indicaciones estrictas fueron los comercios, sobre todo restaurantes, algunos incluso rociaron de un líquido sanitizador a los clientes.

“A mí sí me parece buena idea lo de los apellidos, pero la verdad nadie va a hacer caso, si lo que es obligatorio no lo hacen, menos esto por muy buena la idea.

“Yo me apellido con M, pero tenía que venir a pagar mi internet, y ahí está otro

problema que no en todas las empresas funciona el pago en línea”, agregó Luis Martínez.

Carlos Montiel,
visitante

“Nos apellidamos con M, pero apenas nos enteramos de lo de los apellidos y venimos a hacer bastantes compras. Pensamos que no nos dejarían pasar o que nos pedirían identificación”.

Genera
confusión

La nueva peatonalización de calles en el Centro Histórico generó confusión entre los usuarios de la vía.

Sobre Venustiano Carranza, los peatones y algunos elementos de Tránsito pensaron que aún un carril era para transeúntes, mientras a un costado, en Correo Mayor, pasaron motos y hasta alguno que otro coche, aunque su acceso estaba prohibido.

“¡Ah! Yo pensé que todavía era compartida con los coches aquí, con razón veo que pasan en los dos carriles y ya no están los postes que pusieron para proteger a los peatones.

“Deberían dejarlo de una sola forma, porque eso de que lo estén cambiando”, dijo Manuel Casas.

AMALLELY MORALES



En Madero, también se registraron decenas de visitantes que acudieron al Centro a hacer compras.



Las autoridades instalaron filtros sanitarios en los accesos.

Fecha 07.07.2020	Sección Ciudad	Página PP-1
----------------------------	--------------------------	-----------------------



Alfredo Moreno

■ En Correo Mayor, la afluencia de personas era constante pese al llamado de las autoridades a ingresar por la letra del apellido.